

Das Marianistische Umweltbildungszentrum (MEEC) wurde 1992 von Bruder Don Geiger, SM initiiert, um die Integrität Gottes Schöpfung zu schützen. Es gibt drei zentrale Ziele: ein Verwaltungsmodell des Monte San Juan (MSJ) Grundstückes zu sein. Die Menschen inspirieren, um die Umweltziele durch spirituelle Reflexion zu berücksichtigen. Und die Menschen, innerhalb von ihren persönlichen und Gesellschaftsleben über Umweltschutz zu erziehen. Heutzutage, Mitarbeiter und Freiwilligen der drei Zweige der Marianistische Familie pflegen einheimische Pflanzen. Sie beschäftigen sich mit der Wiederherstellung der Umwelt. Sie beleuchten die Lehren des Glaubens mit dem wissenschaftlichen Verständnis und ihre Überlegungen beinhalten die Kirche und die marianistische Welt mit Umweltgerechtigkeit. Sie können die Website besuchen: <http://meec.udayton.edu>.



Bruder Charlie Gausling, SM und Dorothy Gordon beim pflanzen von Präriegpflanzen



Bruder Dan Klco, SM mit Studenten der Dayton Universität bei ehrenamtlicher Zeit